

6月園だより



新松戸グレース保育園ベビーホーム
2024年度

NIJI

2013年の春に香港経由でニュージーランドのオークランドへ長女と二人の孫を連れて、小学校見学の旅に出ました。あれから10年、月日は容赦なく過ぎ、移住した長女一家に会いに年に1度訪ねています。今年は春の連休を使って20日程ホームステイしてきました。小さかった子ども達も一人は大学生、手を引いていた子は中学2年生になりました。いつも行くと決まってることは、ベビーホームにおいてになるおじいちゃんやおばあちゃんと同じことです。今は中学生ですから、放課後にワッとあふれ出てくる小学生や中学生が出てくるのを校舎の外で待ちます。その熱気とたくましさは、いつ来ても私の生きる活力になります。ニュージーランドは、日本とイギリスが失くした手付かずの自然と伝統が思わぬところに息づいているのに毎年驚かされている私です。

今月から赤ちゃんのクラスに2人のお友だちが入園します。この小さなお家を選んでいただき、一緒に過ごせることを職員一同喜んでいきます。

また6月は誕生日のお友だちがいませんので3名の保育士の誕生会となります。バラの前でうさぎ組さんが卒園するときに使う記念写真を撮りましたのでご覧ください。
園長 杉本 景子



6月の予定

- 3日 おはなし広場
- 4日 花の日の集い
ミュージックタイム
- 6日 体操教室
- 10日 食育(うさぎ)
- 12日 うさぎ組交流会
- 13日 歯科検診・英会話
- 14日 食育(ことり・りす)
- 19日 誕生会
ミュージックタイム
- 20日 体操教室
身体測定
- 24日 おはなし広場
- 26日 避難訓練
- 27日 英会話



花の日礼拝のお知らせ

6月4日(火)は保育室に美しい季節の花をたくさん飾り「花の日」礼拝をします。花に命を与え美しく咲かせて下さった神様に感謝をしましょう。もしご家庭に咲いている花がありましたら1、2本を園にお持ちください。いつもお世話になっている地域の方にお花を届めます。





ことり組



お友だちと一緒に、季節のお花や生き物を見つけてみよう

- お友だちと一緒に たのしいね
- きれいなお花 みいつけた



りす組



お友だちや保育士と関わり合いながら、出会いや発見を楽しもう

- 梅雨の草花や虫さんを見つけに行こう
- みんなで お昼寝気持ちいいね



うさぎ組



お友だちと楽しく関わりながら、自然に触れて楽しく過ごそう

- 季節の歌を楽しもう
- いろんな生き物や植物を観察しよう



給食室



5月上旬にうさぎ組さんと一緒に植えた夏野菜はこんなに大きくなりました。これから沢山収穫できるのが楽しみです。

- はてなボックスで野菜当てクイズをしよう！
- 夏野菜の観察・収穫をしよう
- スプーン・フォークの使い方を知ろう